
Herr Steger weist darauf hin, dass die Bushaltestelle Zypressenweg in Fahrtrichtung 

Bahnhof Industriepark durch Vandalismus beschädigt worden ist und zudem einen 
sehr tiefen Gehweg und damit verbundene Einstiegsschwierigkeiten für ältere 

Menschen verfügt. Herr Steger fragt an, ob geplant ist, die Situation zu verbessern. 

Die Verwaltung antwortet, dass auf Grundlage der einschlägigen Gesetze bis Ende 

2022 alle Bushaltestellen barrierefrei herzurichten sind. In diesem Zuge ist daher 

unter anderem eine Sanierung der angesprochenen Haltestelle vorgesehen. 

 


